
قال الرئيس الفرنسى نيكولاى ساركوزى اليوم الجمعة، إن الاتحاد الأوروبى نجح أخيرا فى الخروج من أزمة الديون
التى ضربت منطقة العملة الأوروبية الموحدة على مدى عامين.

وتابع ساركوزى، فى أعقاب انتهاء القمة الأوروبية التى استمرت يومين: "ولكن.. هل هناك خطر عودتها مرة أخرى؟
بالطبع هذا هو السؤال الذى أسأله لنفسى"، مضيفا: "أعتقد أننا طوينا الصفحة.. نحن الآن فى منتصف طريق الخروج
من هذه الأزمة"، إلا أنه رفض أن يصبح هذا الشعور بالارتياح سببا لتخفيف الضغوط على الدول الأعضاء من أجل

ضبط ميزانياتها.

وأوضح قائلا: "أعتقد أنه يمكننى القول إننا جميعا تضررنا بما يكفى من الأزمة المالية بالدرجة التى تجعلنا لا نريد
أن نجد أنفسنا وقد عدنا إلى مثل هذا الموقف مجددا".

كانت المستشارة الألمانية أنجيلا ميركل قالت فى وقت سابق اليوم إن منطقة اليورو لاتزال فى وضع صعب رغم
الهدوء النسبى فى أسواق المال.

وقالت ميركل فى بروكسل عقب ختام القمة الأوروبية: "لانزال فى وضع هش.. حققنا تقدما، لكن من المبكر للغاية
الآن القول بأن الوضع آمن تماما".
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